

24Jam

Pemko Batam Sambut Atlet Batam Usai Berlaga di Piala Menpora

Zulfahmi - BATAM.24JAM.CO.ID

Jun 28, 2022 - 22:10



Tim Batam Raih Total 11 Medali

Batam - Pemerintah Kota (Pemko) Batam melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Batam menyambut para atlet dan pelatih karate yang usai

mengikuti Bharaduta Open Karate Championship III Tahun 2022 'Piala Menpora RI' di Bandara Internasional Hang Nadim, Selasa (28/6) sore.

Pada ajang yang digelar dari tanggal 24 Juni hingga 26 Juni di GOR Ciracas Jakarta ini, tim Batam mendulang 11 medali dengan rincian 4 medali emas, 1 perak dan 6 medali perunggu.

Kadispora Batam Zulkarnain menyampaikan, atas nama Pemko Batam, mewakili Wali Kota Batam Muhammad Rudi dan Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad, menyampaikan rasa bangga atas raihan tim yang tentu saja mengharumkan nama Batam.

"Salah satu bentuk rasa kebahagiaan itu, kami ingin menyambut tim di bandara," kata Zulkarnain.

Menurutnya, ini sangat luar biasa. Perolehan medali ini menempatkan Batam termasuk dalam 10 besar perolehan medali. Lanjutnya, prestasi yang ditunjukkan tim menjadi modal lebih baik bagi karate khususnya dan olahraga di Batam pada umumnya ke depan.

"Dan ini menjadi modal menjelang Popda yang akan digelar Juli mendatang. Target kita sebagaimana arahan Walikota, gelar juara harus dipertahankan," ucapnya.

Terkait olahraga pada umumnya di Batam, Zulkarnain berkeyakinan akan terus berkembang yang ditandai hadirnya atlet-atlet hebat berprestasi.

Sementara itu Wakil Ketua KONI Batam, Rinaldi Samjaya juga menyampaikan apresiasi kepada para atlet. Menurutnya capaian ini sungguh luar biasa. Pihaknya terus mendorong agar para atlet terus berprestasi lagi ke depan.

" KONI sedang menyiapkan ajang porprov. Tentu ada harapan para atlet yang berprestasi ini, kembali berprestasi di Porprov Kepri di Bintan kelak," harapnya.

Rasa bahagia juga dirasakan oleh Arja Nelta selaku Manajer Tim sekaligus Pelatih dan juga Official Tim Zalma Shalsabila. Arja menyampaikan terimakasih atas dukungan Pemko Batam selama ini. Ia mengaku rombongan juga sangat bangga telah disambut langsung dan pada kesempatan tersebut tim juga keluarga tim dijamu makan malam oleh Dispora.

"Kaget dan bangga, kami disambut sedemikian luar biasa seperti artis. Terimakasih telah peduli kepada Pemko Batam, dalam hal ini Dispora. Juga apan Terimakasih juga Walikota Batam telah banyak memberikan perhatian pada kami Atlit Karate," papar dia.

Ke depan, pihaknya akan terus berlatih dan berusaha terus meningkatkan kualitas sehingga akan semakin banyak prestasi yang akan diraih.

"Kami tentu akan tetap semangat dan terus berlatih, dalam waktu dekat kami juga akan mencoba ikut kejuaraan oleh BUMN yang di gelar di Lampung. Harap tetap kami didukung," harap dia.

Adapun daftar juara yakni peraih emas Kata Perorangan Pra Pemula Putri adalah

Nafisah Qairen Salsabila, kemudian Kumite - 25 kilogram (kg) usia dini putri adalah Alya Amira Fathinah. Lalu Kumite 40 kg pra pemula putra adalah Wan Ghalib Abqary Adiwanto. Selanjutnya Kumite 30 kg usia dini putri Alya Amira Fathinah.

Wan Ghalib Abqary Adiwanto juga meraih perak pada kumite 35 kg pra pemula putra.

Sementara itu medali perunggu yakni Kumite 48 kg junior putri diraih Miranda. Kumite 59 kg junior putri oleh Faradibha Asha Reihani. Lalu Kumite 68 kg junior putra diraih Berliyando.

Selanjutnya, perak juga datang dari Kumite 61 kg putri senior yang diraih Anggi Aulia Zahra, Kumite 70 kg junior putra Christoper Jayo dan Kumite 75 kg senior putra Firzy Rifki Pratama.